

Hirtzfelden

Défi « J'y vais » : le palmarès à l'échelle du PETR

Le défi « J'y vais » 2023 s'est déroulé du 2 au 26 mai. Il a été proposé à l'échelle de la Région Grand Est en partenariat avec l'association Vélo et mobilités actives Grand Est. Les lauréats ont été reçus, mercredi 28 juin, à Hirtzfelden.



Les lauréats du Défi « J'y vais » du territoire du PETR Vignoble Grand Ballon ont reçu leur trophée à la Maison de la nature du Vieux canal à Hirtzfelden. Photo L'Alsace /Christian WERTHE

Le défi « J'y vais » avait pour objectif de faire changer les habitudes du quotidien pour se rendre au travail, à l'école, au collège en utilisant des moyens de transports alternatifs à la voiture : vélo, marche, covoiturage et autres transports collectifs.

Au niveau de la région Grand Est, 37 territoires y ont participé soit 638 établissements, 1 055 796 kilomètres parcourus pour 168 772 kilos Co2 évités.

Pour le territoire du Pôle d'Équilibre Territorial et Rural (PETR) Rhin Vignoble Grand Ballon, 36 structures ont participé au...